

# Doctorado cumple una década de formar especialistas en políticas públicas

23 MAR 2009



La Dra. Robalino dará una conferencia sobre la formación del profesorado, invitada por el Instituto de Investigaciones en Educación, el Doctorado en Gobierno y políticas públicas, en coordinación con la UNESCO-Costa Rica. (foto tomada de: [portal.unesco.org](http://portal.unesco.org))

El doctorado en Gobierno y políticas públicas de la Universidad de Costa Rica, que este año cumple una década de su creación, realizará varias actividades académicas para celebrar este aniversario.

La primera es una conferencia a cargo de la Dra. Magaly Robalino Campos, quien hablará sobre la *Formación del profesorado y políticas docentes, condiciones para la transformación educativa*, que se realizará hoy lunes 23 de marzo a las 5 p.m. en el Auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas.

La Dra. Robalino es la especialista regional en educación y trabajo docente de la Oficina Regional de Educación de Unesco para América Latina y el Caribe (Orealc).

La directora del doctorado en Gobierno y políticas pública Dra Violeta Palavicini, manifestó que el tema que desarrollará la Dra. Robalino adquiere especial importancia en la actualidad, en donde la Unesco está tratando de elevar el perfil de los y las docentes.

Añadió que la especialista invitada explicará en su conferencia porqué es necesario que la política educativa vuelva a prestar atención a la formación del profesorado. Al respecto dijo Palavicini que “la UNESCO-Orealc ha encontrado luego de analizar la parte curricular, la estructura y la tecnológica, que nos hemos olvidado del docente y que esas ideas de reforma se lleven a la práctica, con el fin de empoderarlo más, en el aula, en la escuela y en la sociedad”.

También en el mes de abril el Doctorado recibirá la visita del Dr. Georges Cuffignal, director del Instituto de Altos Estudios para América Latina (IHEAL) de la Universidad de de Paris III, quien ofrecerá una conferencia sobre las ¿Nuevas izquierdas en América Latina?.

En el marco de esta actividad se realizará la celebración oficial del décimo aniversario del Doctorado en Gobierno y políticas públicas.



Los estudiantes del doctorado proceden de carreras de las áreas de ciencias sociales y salud. ( Foto cortesía del Doctorado en Gobierno y políticas públicas)

### **Calidad y proyección**

El doctorado en gobierno y políticas públicas ha graduado en sus diez años de existencia 15 especialistas que actualmente ocupan cargos en los poderes del estado, en instituciones públicas o como docentes universitarios.

La Dra. Palavicini explicó que este posgrado surgió como una preocupación de las Escuelas de Administración Pública y de Ciencias Políticas, y de los profesores del IHEAL y de la

Sorbona de Francia, por tratar de formar más académicos que pudieran apoyar los procesos de democratización en la región Centroamericana.

Por esta razón, también se ha apoyado en los últimos años con profesores y materiales, la creación de maestrías en universidades centroamericanas, de donde luego han venido estudiantes a continuar con el doctorado a Costa Rica.

El Doctorado en Gobierno y políticas públicas cuenta con la acreditación regional del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), el cual reconoció la calidad de los profesores y el nivel de graduación del programa.

Al respecto la Dra. Palavicini manifestó que este programa admiten 12 estudiantes por promoción cada dos años, con el fin de garantizarles la atención individualizada en sus procesos de investigación. Agregó que la mitad de las tesis de doctorado del programa han sido publicadas.

En su mayoría los estudiantes de este posgrado son economistas, sociólogos, abogados, administradores públicos, profesionales en ciencias políticas, médicos y profesionales del área de la salud en general.

[Elizabeth Rojas Arias](#).

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[elizabeth.rojas@ucr.ac.cr](mailto:elizabeth.rojas@ucr.ac.cr)